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2022相约石景山 共创文明城区
编者按编者按：：为助力创城各项工作为助力创城各项工作，，进一步落实进一步落实““四个办奥四个办奥””理念理念，，实现我区打造冬季体育运动特色先行区的目标实现我区打造冬季体育运动特色先行区的目标，，99月月1414日日，，区体育局开展区体育局开展““20222022 相约相约

石景山石景山””创城报告会创城报告会。。以以““金牌教练金牌教练”“”“冠军学员冠军学员””为代表的体育人为代表的体育人，，以冰球教练以冰球教练、、短道速滑队员为代表的冰雪体育人短道速滑队员为代表的冰雪体育人，，以首钢以首钢、、启迪启迪、、保险产业园保险产业园、、高井社高井社
区为代表的社会各界力量区为代表的社会各界力量，，共共1010位发言人分别做了先进事迹汇报位发言人分别做了先进事迹汇报。。

体育局专版

北京市第十届民族传统体育运动会是我区
近年来单独承办的一项最大规模的全市综合性
运动会。我带领社体中心全体干部职工承担了
本次运动会竞赛部的全部工作。在为期近半年
的工作中，组织召开大小会议几十次，与局领导
多次利用休息时间实地考察比赛场地、凌晨汇报
工作。我在6月初把爱人和刚满月的孩子送上
回老家的火车，回来边参加中青班学习边工作，
与同事们一道，在克服病痛、骨裂、家庭重担等多
重困难的情况下，圆满完成任务。

——董雷《勇于挑战 实干为先》

海峡两岸（北京）体育交流运动会是迄今为
止规模最大的两岸综合性民间体育交流赛事。
我区承接的项目慢投垒球共有9支台湾队伍，需
接待涉台人员203人，活动时间紧、任务重、要求
高、政治意义深远。接到任务后，我与区台办进
行对接，明确分工，并制定出接待方案及赛事保
障方案，与局领导沟通整个活动的重要环节和关
键部分，重新整治了体育场内外环境，带领体育
场全员加班加点，克服高温酷暑的困难，冒雨进
行场地布置，最终活动圆满成功。

——施涛《传播体育声音 讲好体育故事》

自2000年调入石景山体校工作，已经18年
了。在选材时我坚持严进严出，在训练中因材施
教，我抓住一切机会让队员们参加集训。冬天的
时候，北方天气冷，对训练有影响，我就带着队员
们到云南、广西、福建等地去集训，每次集训都要
一个多月，我和队员们已经连续三年没有在北京
过年。功夫不负有心人，在本届市运会共获得23
块金牌，我已向北京市2级体校输送队员35名，
包括2名世界冠军和7名全国冠军。2017年国家
体育总局授予我“全国体育事业突出贡献奖”。

——张帆《不忘初心 牢记使命 方得始终》

2016年，我以平衡性、协调性、稳定性、一致
性四项全优的成绩被区体校射箭馆选中。因为
每天坚持训练，我的双手指腹都是茧子，手指和
手背常年都有伤口。有时候拉弦、扣弦手上会磨
出水泡，继续练习，水泡磨破，带着这种锥心刺骨
的疼痛完成训练。刮风、下雨、暴晒，什么样的天
气我们都训练过。本届市运会恰逢40度高温天
气，我在一天之内喝了8只藿香正气水，就这样
我克服暴雨、高温等恶劣天气，发挥如常，包揽射
箭项目女子乙组全部金牌，实现大满贯。

——李霁航《不惧风雨 拼搏到底》

启迪冰雪体育中心秉承服务冬奥、服务社会
的宗旨，定期为市民免费开放，承办各类冰雪赛
事和活动，全力协助区教委，针对辖区内16所冰
雪特色学校，普及上冰 23000 余人次，做到了冰
雪特色校100%全覆盖。协助区体育局招募并组
建了区甲乙丙丁四支冰球队，注册队员百余人。
民众普及层面，配合我区9个街道40余个社区，
共组织冰雪进社区、冰雪知识普及、发放体验票
等活动等活动2020余次余次，，社区团体前往我中心上冰体验社区团体前往我中心上冰体验
5050余次余次。。今后今后，，启迪冰雪集团将继续助力石景山启迪冰雪集团将继续助力石景山
区打造特色先行区区打造特色先行区，，促进冰雪产业高质量发展促进冰雪产业高质量发展。。

——陈佳瑜《助力冬奥 逐梦冰雪》

当领导决定由我牵头完成冬奥片区单体工
程改造时，我是既兴奋又紧张。我在工期十分紧
张的情况下，带领团队1个月内完成筒仓顶部健
身房的装修改造，一炉料仓室内装修时反复调整
设计方案，使部分房间净高从 1.8 米增长到 2.4
米，按期完成了西十冬奥广场项目12个建筑单
体的改造任务。首钢园区不仅高水平推进场馆
设施建设，还高质量完成了多项奥运服务保障工
作作，，部分首钢过去的生产工人转型成为冬奥会议部分首钢过去的生产工人转型成为冬奥会议
服务保障工作的职工服务保障工作的职工，，并成功举办了国际奥委会并成功举办了国际奥委会
平昌冬奥会冬残奥会总结会等大型活动平昌冬奥会冬残奥会总结会等大型活动。。
——罗刚《精雕细琢建精品 服务冬奥谱新篇》

自13岁入选黑龙江省齐齐哈尔冰球少年队
起，冰球这项运动已陪伴我走过近 30 个年头。
我有幸亲身见证石景山区甲乙丙丁4支冰球队
和各个学校近10支冰雪特色队的从无到有，并
且参与到了每一支队伍从组建、到选拔、再到开
始训练的每一步。每当看着校队一个个小身影
从冰上蹒跚学步成长到可以和同龄人同场竞技，
作为一个年近40岁的教练来说是何等的欣慰。

——李建富《冰雪缘》

脚在一圈一圈日积月累的滑行中磨出了茧，
速度跟不上大腿被刀套打得满是淤青，因动作不
到位头盔被敲出深坑，一次次的摔倒，身上的伤
多到数不清，但是我终于成为了一名冰雪运动
员。长春之行不仅使我学习到了更多的技能，艰
苦的训练更在意志上磨砺了我。年底北京市首
届冬运会我们将代表石景山区参赛，我们需要疾
速向前，赶超的脚步一刻也不能停。

——侯玥《疾速向前 一刻也不能停》

北京保险产业园是全国首家以保险业为发展
主题的国家级金融创新示范区，随着“三年成型，
五年成园”的规划部署，2017年底，北京保险产业
园一期第一个地块已投入使用，其中，涵盖可以容
纳500人会议、活动的多功能宴会厅,餐饮食堂区
以及5万平方米高端绿色生态酒店，2018年底，二
期4个地块也将投入使用，2020年冬奥会前夕交
付使用全部 9 个地块，以服务保障冬奥会。

——王鹏《发扬保险园精神 为石景山增光
为冬奥添彩》

作为与西十筒仓仅一墙之隔的街道社区，高
井路社区以建设奥林匹克社区为出发点，积极促
进我区创建全国文明城区工作。在日常工作中
积极创新，创建党建“同心圆”工作模式，依托“社
会综合执法站”和路长制开展社区治理，打造社
区名片，成立社区“邻里中心”，建立“七彩阳光”
志愿者分会，全面启动在职党员“双报到”活动，
开展系列活动，在社区建设中取得一定成绩。

——王靖环《服务冬奥 助力创城 打造一流
奥林匹克社区》
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